



Communiqué du directeur

1. Mise en application de GTA (Gestion du temps et des affectations)

La gestion du temps et des affectations est le nom d'un projet qui vise à modifier le système de paie et des ressources humaines à la Ville de Québec. Le but est de faciliter la gestion des équipes de travail en fonction des besoins des opérations et des qualifications des employés.

Aussi, ce nouveau type de gestion fournira les outils informatiques nécessaires pour les intervenants (chefs de peloton, chef aux opérations, officiers de caserne, pompiers, etc.) qui, de façon différente, interviendront dans la réalisation quotidienne du tableau des effectifs. De plus, ce système permettra, entre autres, à tous les employés de saisir à l'écran le temps travaillé et les demandes de congés pour la production de la paie.

Le projet est en développement depuis presque deux ans et en est maintenant à la phase d'implantation. Les employés et les gestionnaires du SPCIQ sont les premiers à découvrir ce nouvel outil. Par la suite, il sera progressivement implanté dans tous les autres services et arrondissements de la Ville.

Dans un premier temps, l'implantation se fera lundi, le 16 septembre, à la caserne # 2. Des formations et des rencontres d'information avec le personnel sont également prévues lors de l'implantation. De plus, un support téléphonique sera disponible 7 jours sur 7 jusqu'au 26 octobre prochain.

La collaboration de tous et toutes est demandée lors de l'implantation de cet outil afin de faire de ce nouveau changement technologique une réussite.

2. La Grande journée des pompiers

Le 21 septembre prochain, se tiendra *La Grande journée des pompiers* à la Place Georges V sur la Grande Allée Est, de 10 h à 15 h.

Cette activité, organisée par le Secteur communications, médias et éducation du public, s'adresse au grand public et se veut une occasion de faire connaître les différents champs d'expertises du SPCI, soit les interventions en matières dangereuses, le sauvetage nautique, la désincarcération de victimes, les sauvetages techniques en hauteur et en espace clos et évidemment l'extinction des incendies. De plus, le Secteur logistique et la DFRD y seront représentés et nos précieux collaborateurs, le Club Appel 99, www.SPIQ.ca et le Commissariat des incendies, seront également présents.

Vous êtes tous et toutes invités ainsi que vos familles à participer à cette journée!

3. Départ à la retraite

Je vous informe que le 1^{er} octobre prochain, madame Lise Boucher, commis auxiliaire, quittera pour la retraite. Je tiens à la remercier chaleureusement pour les services rendus et lui souhaite une excellente retraite.

Communiqué # 67
Le 29 août 2013



4. *Nominations et nouvelle affectation*

■ **Chefs aux opérations**

Il me fait plaisir de vous informer de la nomination de monsieur Éric Carmichaël comme chef aux opérations.

De plus, je vous informe que monsieur François Deschamps occupera par intérim le poste de chef aux opérations (141) à compter du 16 septembre prochain, à la caserne 9. Cette assignation fait suite à l'affectation de monsieur Martin Chamberland comme chef de peloton 3 intérimaire annoncée dans le Communiqué du directeur # 66.

Je leur souhaite tout le succès voulu dans leurs nouveaux défis professionnels.

■ **Commis auxiliaire**

Avec le départ à la retraite de madame Lise Boucher le 1er octobre, je vous informe de la nomination et de l'entrée en service dans les prochaines semaines de madame France Thibault. Je profite de l'occasion pour lui souhaiter la bienvenue ainsi que tout le succès escompté dans ses nouvelles fonctions.



Richard Poitras, directeur

